

Takeda zum Thema Peripheres T-Zell Lymphom

Eine bedrohliche Szenerie für eine Sandskulptur: Das Paar, das sich hier in den Armen hält, ist zur Hälfte schon stark von der tosenden Brandung angegriffen. Und es ist wohl nur eine Frage der Zeit, bis die Wellen auch den restlichen Körper erfassen und wegspülen werden. Takeda ist hier eine perfekte Analogie gelungen, um den Zeitfaktor bei der Diagnose "Peripheres T-Zell Lymphom" zu visualisieren.

Life is fragile with PTCL

Aggressiv und schonungslos läuft die Zeit mit einem peripheren T-Zell-Lymphom (PTCL) davon. Etwa die Hälfte der Patienten verstirbt innerhalb von drei Jahren nach der Erstlinien-Chemotherapie^{1, 4}

1. Shibata Y, et al. Hematol Oncol. 2017;35(2):163-171. 2. Abramson JS, et al. Ann Oncol. 2014;25(11):2231-2117. 3. Vose JM, et al. J Clin Oncol. 2008;26(25):4324-4130. 4. Gutierrez-Garcia G, et al. Ann Oncol. 2011;22(7):927-404. Takeda Pharma Vertrieb GmbH & Co. KG, Jägerstraße 27, 10117 Berlin, www.takeda.de DE/ADC/15126/01005

Takeda | ONCOLOGY

FaktenSchmied-Fazit:

Schonungslos und trotzdem sensibel gelöst.